

# Más de 3.000 corredores tiñen la Castellana con los colores de Ucrania, en una marcha por la paz

El alcalde José Luis Martínez-Almeida se suma a la carrera 'Madrid Futuro por Ucrania', a la que se han adherido 15 embajadas

S. L.

MADRID Actualizado: 28/05/2022 13:53h

GUARDAR

«En los peores momentos siempre la ciudad de Madrid da la cara. Ver **todo el paseo de la Castellana** lleno de camisetas azules y amarillas en solidaridad y apoyo al pueblo ucraniano es todo un orgullo, aunando el deporte y más este año que somos capital mundial del deporte». Son las palabras con las que el alcalde de la capital, **José Luis Martínez- Almeida**, ha explicado su presencia en una carrera popular organizada por Madrid Futuro y que este sábado a ocupado buena parte del Paseo de la Castellana.

## NOTICIAS RELACIONADAS

La capital se tiñe con la bandera ucraniana en una marcha de 5 kilómetros por la paz

Cuando se cumplen más de tres meses desde la **invasión del Ejército ruso a Ucrania**, desatando una feroz guerra con impacto mundial, y mientras que su pueblo está demostrando una **resistencia, un valor y una capacidad de sufrimiento admirables**, 3.000 participantes se han sumado a una carrera de 5 kilómetros organizada con vocación de mantener vivo el apoyo de los madrileños a los ucranianos.

PUBLICIDAD

Thanks for watching!



Almeida junto a otros participantes al inicio de la prueba - DE SAN BERNARDO

La carrera, impulsada por **Madrid Futuro**, junto a la Embajada de Ucrania y la Alcaldía de Madrid, y patrocinada por Vithas, la Fundación Herbert Smith Freehills, Clear Channel, EMT y Banco Santander, ha contado con la participación de **más de 15 embajadas**, que han caminado de la mano en solidaridad con el pueblo ucraniano.

La salida ha corrido a cargo del ministro consejero de Ucrania, [Dmytro Matiuschenko](#), quien ha insistido en la necesidad de este tipo de actos para que el conflicto que vive el país no quede en el olvido. «Quiero agradecer el apoyo a Madrid Futuro, al Ayuntamiento de Madrid y a todas las embajadas que han venido apoyando al pueblo de Ucrania en **nuestra lucha por la paz**», ha subrayado.



Una vez dada la salida, las banderas han ondeado desde Plaza Cuzco hasta Paseo de Recoletos, creando un crisol de nacionalidades que caminan unidas por la Paz. Tras ellas, cientos de corredores han formado una **bandera kilométrica con los colores de Ucrania** en un movimiento solidario multitudinario en Madrid.

Además del alcalde, a la marcha han asistido [Borja Carabante](#), concejal de Medio Ambiente y Movilidad; la directora general de Deportes del Ayuntamiento de Madrid, Alicia Martín; Pablo Vázquez, director de Madrid Futuro, y representación del resto de fuerzas políticas en el Ayuntamiento. Los atletas **Abel Antón** y **Martín Fiz** también se han puesto las zapatillas de deporte, esta vez, para correr por la paz y por lograr una gran recaudación para ayuda humanitaria en el país.